

本年もよろしくお祝い申し上げます

コロナ禍も未だに終息しませんが、今年も目の前にある課題に向き合って工夫をしながら、全力で取り組んでいく決意しております。変わらぬご支援をよろしくお祝い申し上げます。



元朝の
後山園地
⇒



パネル展示のご案内

昨年から各所で行ってきた「活動紹介パネル展示」ですが、今年最初の場所は「福山市ローズコム」です。

1月15日（金）の午後に設営をし、29日（金）の午後に撤去します。

ローズコム（福山市立中央図書館）なので日曜日にも見ていただけます。

「別所砂留を守る会」「堂々川ホテル同好会」その他の団体のパネルも展示されています。是非観覧にお出かけください。

会場では「桜街道251プロジェクト」のステッカーもプレゼントしています。

ローズコムの後には、神辺市民センターで、2月16日から2月26日まで展示されます。



グリーンラインを愛する会の誓い

私達は 地域の環境の保全と活性化の責任は
私達住民にあることを自覚し、
行政・企業・各種団体と協力しながら
その役割を果たすことを誓います

また、私達は官民協働のモデルケースとして
行政とのより良い関係作りを目指し、
お互いの立場を尊重しつつ お互いに支えあい助け合って
安全で 豊かなふるさと福山を作ることを誓います

～お知らせ～

2月定例会

2月14日(日) 8:00～11:00 管理基地集合

パネル展示設営&撤去作業

- 1月29日(金) ローズコム撤去作業
- 2月15日(月) 神辺市民センター設営作業
- 2月26日(金) 神辺市民センター撤去作業

定例理事会

2月12日(金) 9:30～ 前原宅



年末特別清掃

12月28日(月)、後山園地の展望台とトイレ、沼名前神社のトイレの大掃除を行いました。雨上がりの素晴らしい天候に恵まれました。葉を落とした花に水玉がたくさん光っていて、自然のデコレーションの巧さに感動しました。トイレは普段なかなかできない部分の清掃も行いました。後山園地の展望台は鳥の糞で凄まじい状態になっていましたが、水を流しながらデッキブラシで何とか落とすことが出来ました。これで沼名前神社の初詣の方にも、後山園地の初日の出を見に来られる方にも気持ちよく使っていただけるでしょう。



後山園地の水トラブル

1月初旬の冷え込みで、後山園地トイレの水道が凍結しました。その後、凍結は解けましたが、数か所の水漏れがあります。まだ凍結の恐れもありますので、使用できないこともあるかと思われます。



「グリーンラインを愛する会」の活動を応援してくださっている

「地域活性化支援企業」

- (株)フジイ大理石工業・佐藤相互建設(株)・大宮工業(株)・福山電業(株)・伸協電機販売(株)
- 脳神経センター大田記念病院・聖和ハウス(株)・美建工業(株)・(株)高森工業・(株)ユキ建設
- 北斗電機工業(株)・(有)ハイテック・東洋建設(株)・大成工業(株)・(株)藤原木工所・テラル(株)
- 光和物産(株)・(有)アド・アール濱田・(株)ラックス・(有)平木石材店・いぐちクリニック
- (株)松誠園緑地建設・広島県損害保険代理業協会福山支部・(有)勉強堂・(有)藤運輸 (敬称略 順不同)

ご支援ありがとうございます。ご寄付頂きました支援金は有効に且つ大切にに使わせていただきます。